



- 1. **Innungssieger 2022**
- 3. **Sieger „Gute Form“ 2022**

Prüfling:

Paul Vossen

Gesellenstück:

**„Gartriobe“
Garderobe**

Holzart:

Kirschbaum

Ausbilder:

Stefan Kraik, Erkelenz



Tischler gestalten ihr Gesellenstück

Das Garderoben-Möbel aus Kirschbaum wird an den Seiten von gleichseitigen Dreiecken umschlossen und mit Hilfe der Metallplatten von der Wand gestützt, an der es mit einem U-Profil aus Metall aufgehängt ist. Außerdem bilden zwei Dreiecke zusätzlich den Rahmen für drei Schubladen.

Die Idee ist aus meiner bisherigen Vorliebe für Dreiecksstrukturen entstanden und ist mit meinem Wunsch nach einer neuen Kleiderstange zu dieser offenen Garderobe geworden. Diese wird auf einer Höhe angebracht, sodass Jacken mit Kleiderbügel aufgehängt werden können, man aber auch gut die Schubladen benutzen kann, um weitere Kleidungsstücke, Accessoires und Schlüssel zu verstauen. Des Weiteren bildet die Platte auch eine wunderbare Fläche zum Dekorieren und dient natürlich auch als schnelle Ablage.

Die Schubladen bilden mit den Dreiecksrahmen und den Vollauszügen aus Holz ein sehr offenes und ruhiges Bild, das durch die Konstruktionen beeindruckt. Auch das Thema des Dreiecks ist vollständig durchgezogen und findet sich in den Griffmulden, sowie den Löchern in der Garderobenstange wieder. Dadurch wird das Stück mit wenigen Aspekten zum vollständigen Möbel und kann sich im Hinblick auf Farbkontraste zurückhalten.

Kirschbaum ist optisch ein sehr warmes und ruhiges Holz, wodurch es eine gewisse Gemütlichkeit ausstrahlt und ein optimaler Einstieg in eine Wohnung oder ein Haus bieten kann.

Die Metallplatten und das U-Profil bilden die notwendige Aufhängung für das Stück und sorgen dafür, dass es die Form des Dreiecks in dieser Art behalten darf. Durch den Materialunterschied trennen sie sich auch klar vom Rest des Möbels und können deshalb auch gerne sichtbar bleiben.

Die Garderobe erstreckt sich auf einer Länge von 1180mm und einer Höhe von 388mm. Dies liegt an dem Maß von 450mm, welches sich für die Seitenlänge der Dreiecke empfohlen hat.

Tischler

**Innung
Heinsberg**